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銀座街づくり会議

 三原橋再整備の内容とは、①太⿎状の橋を撤去
し、晴海通りを平らにする。②地下街空間はコン
クリートで埋める。③銀座駅⇔東銀座駅間の地下
歩道の階段２本のうち１本をスロープにし、バリ
アフリー化を⾏う。というものです。
 それに対して、銀座街づくり会議から提出した
要望書の内容は、
１ ⽣活道路として活⽤されている、晴海通りの
横断機能を残してほしい。
２ 三原橋地下街の従来のイメージを⼀新したう
えで、地下街を残し、観光案内所や待ち合わせ空
間などの、街のにぎわい空間としてほしい。
３ 地下鉄⽇⽐⾕線と地下歩道の間で地下倉庫と
して使われている空間（いわゆる「幻の地下道」）
を、街の課題を解決するためのインフラとして活
⽤してほしい。
というものでした。
          ■■■
 銀座側の要望を聞いて東京都建設局・東京都第
⼀建設事務所は、詳しい図⾯を描いて⼯事計画を
⾒直すための検討をしてくださいましたが、現⾏
の法規に合うような天井⾼を確保することができ
ず、横断機能および三原橋地下街の維持は困難で
あるという結論に⾄ったとのこと、丁寧にご説明
くださいました。銀座としては誠に残念ではあり
ますが、要望のうち、１と２は断念せざるを得な
くなりました。
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 今後、地下倉庫の活⽤と、地上部の晴海通り地上
のまるくふくらんだ部分の活⽤を、中央区にご協⼒
をいただいて検討していきたいと考えています。
たとえば、
① 地上のまるくふくらんだ部分は、街のにぎわい
に貢献する空間とする。たとえば、観光案内所を設
けたり、BRT等の将来の公共交通のための駅＋待合
所空間とする、緑のポケットパークのような空間に
する、その他。
② 地下倉庫部分は、街の課題を解決するためのイ
ンフラとして活⽤する。たとえば、駐輪場や災害備
蓄倉庫、荷捌き場、ごみ置き場等。もちろん、地上
部同様のにぎわいに貢献する案も考えられます。ま
ずは、現状の使われ⽅、空間の実態を把握したうえ
で、アイディア出しをするところから検討を始めら
れればと思います。
          ■■■
 すでにご承知のとおり、現在、仮囲いも取れ、す
でに三原橋の撤去および地下街の埋め⽴て⼯事は始
まっています。銀座街づくり会議は、地上と地下倉
庫の空間活⽤の可能性について、銀座の希望を⾏政
に伝えていきます。

三原橋再整備 ２
地下街は埋め⽴て。

地上部と地下倉庫の活⽤検討を
ニューズレターVol.97でお知らせしましたように、東京都による三原橋再整備の⼯事が始まるにあた
って、銀座街づくり会議では、地下街および地下倉庫の有効活⽤について、東京都建設局および東京
都第⼀建設事務所に６⽉半ばに要望書を提出いたしました。

ニューズレター Vol.97は下記からご覧いただけます
http://www.ginza-machidukuri.jp /
Vol.97「三原橋再整備 動き出す 東京都に対し地下
空間の有効活⽤を要望」


